



All Accor

Texto Blog

La casa de Pablo Neruda y su vida en Santiago



Cliente

All Accor

Conteúdo original em português

<https://all.accor.com/pt-br/brasil/magazine/follow-me/passos-de-pablo-neruda-2b4ec.shtml>

Tipo de contenido

Texto para blog

Palavras chave

casa de pablo neruda 1.6K

pablo neruda chile - 30

pablo neruda - 2.2K

Título (h1)

La casa de Pablo Neruda y su vida en Santiago

SEO Title

La casa de Pablo Neruda y su vida en Santiago

Meta Descrição

Visita La Chascona, la casa de Pablo Neruda y descubre cómo fue su vida durante el tiempo que vivió en Santiago. ¡Conoce más sobre la historia de ese gran escritor!

Imagen destacada

<https://all.accor.com/magazine/imagerie/mirador-pablo-neruda-953e.jpg>



Texto

Subtítulo: A los fans de la literatura y del turismo, Santiago tiene puntos turísticos que hacen parte de la historia del escritor.

Nació en Parral, pero vivió en las ciudades Valparaíso y El Quisco. Sin embargo, fue en Santiago que Neruda encontró al último amor de su vida. Vió a Chile ser tomado por los militares y falleció en 1973 al lado de Matilde Urrutia. Conoce más sobre la vida del escritor en la capital Chilena y sobre la casa de Pablo Neruda.

Pablo Neruda para iniciantes

Ramon Nunes Mello, poeta, activista de los Derechos Humanos y columnista en el Brasil Post; conoció la obra de Neruda a través de la película “El Cartero y el Poeta”. Ramon se acuerda de la escena en que el entregador de cartas, enamorado por Beatriz (referencia a Divina comedia, de Dante Alighieri), pregunta al escritor sobre el secreto de hacer poesía.

Según el activista, así que “Neruda presenta en la película una metáfora, y la poesía... Enseguida fue en busca de los libros del escritor y encontró Veinte poemas de amor y una canción desesperada, un clásico de la literatura lleno de imágenes bellas y apasionadas”, completa. Por eso, es Ramón quien presenta la relación del escritor con la capital chilena, en un recorrido por la ciudad para que lo disfrutes.

IMAGEN: <https://all.accor.com/magazine/imagerie/la-chascona-e6b0.jpg>

Comedor en la casa de Pablo Neruda, La Chascona.

La Chascona, la casa de Pablo Neruda

La casa de Pablo Neruda fue construída en 1953, y hay quienes dicen que la casa servía para los encuentros secretos de Neruda con su amante y futura esposa,



Urrutia. Por causa de la cabellera pelirroja de su mujer, el escritor nombró la casa de La Chascona, o Despeinada en el idioma indígena.

Según Ramon: “fue emocionante conocer el lugar donde el poeta vivió en la década de 50 con Matilde, gran amor de su vida. Me llamó la atención como el ambiente traduce la personalidad excéntrica del poeta. Allí encuentras varios objetos personales de Neruda, como libros y cartas (del período pré-dictadura de Pinochet) y manuscritos de sus poemas”.

La casa de Pablo Neruda, construida en forma de barco, fue decorada por la pareja de enamorados. Desde los muebles hasta las flores en el jardín, todo fue elegido por Neruda y Matilde. Y fue en esa misma casa que Neruda vio a Allende sufrir un golpe militar, lo que perjudicó aún más a su salud.

Hoy, la casa se transformó en un museo dedicado al escritor, y mantiene los muebles y las decoraciones que fueron acumuladas durante los años en que Neruda fue diplomático. Es posible ver en la casa de Pablo Neruda el Nobel de Literatura y un cuadro pintado por Diego Rivera en homenaje al escritor.

IMAGEN: <https://all.accor.com/magazine/imagerie/la-chascona-e835.jpg>

La Chascona (Foto: Getty Images)

Haz los paseos de Pablo Neruda por la capital chilena

Otro lindo paseo que podrás hacer es recorrer el Parque Forestal. Construido en el espacio entre el Río Mapocho y la Alameda, es un lugar lleno de árboles y muy frecuentado por la población local.

Ese parque, donde Neruda conoció a Matilde Urrutia, también es el camino para otros tres [lugares para visitar en Santiago](#): el Mercado Central, La Vega y el



Museo de Bellas Artes. Son cinco cuadras de mucha historia, cultura y bellezas naturales en medio del centro agitado de Santiago.

IMAGEN: <https://all.accor.com/magazine/imagerie/valparaiso-31e0.jpg>

Estatua de Pablo Neruda (Fotos: Getty Images)

Pablo Neruda y su amor por la gastronomía

Pablo Neruda era un gran amante de la gastronomía, tanto que escribió poemas como “Oda al caldillo de congrio”. Entonces, si piensas en visitar la casa **de Pablo Neruda**, localizada en el [bohemio barrio Bellavista](#), aprovecha para ir a uno de los restaurantes preferidos del poeta cerca de allí: el Venezia.

Inspirado en la cocina chilena, la carta del Venezia te da motivos para elegirlo como punto de parada para un almuerzo tradicional. Los clásicos nacionales pueden ser experimentados, como el pescado frito con ensalada chilena, la cazuela chilena y el lomo a lo pobre.

Ahora que sabes todo sobre la **casa de Pablo Neruda** ¡aventúrate a visitarla y disfruta los otros lugares que la capital te brinda! Y para una mejor experiencia, alójate en uno de los [mejores hoteles en Santiago](#) de Accor y ¡aprovechalo!

¡Aprovecha y [visita el sitio de Accor](#), suscríbete en nuestra newsletter para garantizar los mejores descuentos, noticias de primera mano, descubrir nuestros hoteles y haz ya tu reserva!

